
 

 

Programme de candidature  

Liste Occitanie - Cap sur 2028  

Ligue Occitanie de Tennis de Table 

 

Quels résultats obtenus pour cette première Olympiade complète ensemble ? 

Post Covid, nous avons su stabiliser la structure afin de pouvoir se projeter dans une reprise et une 

progression constante de notre activité. 

La politique RH mise en place a permis aux collaborateurs de mieux appréhender leurs missions, se 

situer dans l’organigramme de la ligue et progresser dans leurs postes. La politique de l’État en matière 

d’apprentissage, nous a permis de nous appuyer sur de nouvelles ressources et d’améliorer nos 

objectifs. 

La politique d’accès vers le haut-niveau porte aujourd’hui ses fruits avec un retour régulier sur les 

podiums et places d’honneurs lors des compétitions de références nationales. 

Les organisations d’événements sont devenues régulières (tops nationaux féminins en décembre 2020, 

Championnats de France : Juniors en mai 2021 (Toulouse), Cadets en juin 2021 (Nîmes), 

Minimes/Juniors en avril 2023 (Toulouse), Séniors en mars 2024 (Montpellier)). La création 

d’événements sportifs également avec les 3 éditions du Pongistic ! Event Open à Espalion. 

Nous avons été précurseurs dans la mise en place d’une communication plus soutenue de notre 

activité à travers la marque Pongistic !, connue de tous, qui nous permet aujourd’hui d’être la ligue de 

tennis de table la plus suivie de France et le 2ème sport le plus suivi en Occitanie sur les réseaux sociaux. 

Cela nous a également permis de renforcer le sentiment d’appartenance à notre grand territoire. 

Nous avons décliné la mise en place du projet « Plan Sportif Fédéral » et son déploiement dans la 

région avec le dossier de subvention inhérent. 

Pour finir, comment ne pas parler de nos ambassadeurs Félix et Alexis LEBRUN, membre de l’équipe 

de France Séniors, qui sont devenus des icônes de notre sport à l’internationale à travers leurs résultats 

exceptionnels et qui ont conclu l’olympiade avec deux médailles de Bronze pour Félix et une médaille 

de Bronze pour Alexis aux Jeux Olympiques de Paris 2024. 

Pour donner suite à l’Olympiade qui vient de s’écouler nous souhaitons 

continuer notre projection, elle s’articulera autour de trois piliers : 

Progression, Structuration et Pérennisation. 

L’objectif principal de notre ligue sera de réussir le pari de passer la barre des 12000 licenciés d’ici la 

fin de l’Olympiade 2024-2028. L’atteinte de ce seuil nous permettra de basculer dans une nouvelle 

dimension notamment vis-à-vis des autres ligues de France ainsi que des autres sports présents sur 

notre territoire.  



 

 

Cet objectif nous semble à la fois élevé mais réaliste à la vue de l’engouement que provoque notre 

sport grâce à la visibilité apportée ces derniers mois par Félix et Alexis LEBRUN. 

Pour ce faire, nous souhaitons : 

Faire progresser nos clubs et comités à travers des conventionnements, des challenges divers afin 

qu’ils puissent se dépasser et maximiser leur potentiel. Un accompagnement personnalisé sera 

nécessaire afin de les aider dans leur développement. 

Créer de nouveaux points de pratique, clubs ou antennes, afin d’améliorer le maillage de notre 

territoire, pour que chaque nouvel adhérent puisse jouer au ping proche de chez lui. 

Améliorer les compétences en communication de nos partenaires, cet élément essentiel va nous 

permettre d’attirer et de fidéliser de nouveaux pratiquants. En aidant les clubs et comités à structurer 

leur communication en interne et en externe, nous rendrons notre activité de plus en plus visible. 

Travailler et sensibiliser à l’intérêt de s’ouvrir sur les nouvelles pratiques tel que le Ping VR et le Ping 

Extérieur, deux programmes portés par la Fédération Française de Tennis de Table qui visent de 

nouveaux types de pratiquants qui à ce jour ne passent pas la porte de nos structures clubs. 

Structurer la partie sportive de notre activité, même si les tendances nous indiquent qu’il y a de moins 

en moins de compétiteurs, cela reste aujourd’hui l’essence de notre activité. La professionnalisation 

de la gestion sportive permettra une continuité dans l’organisation des événements.  

Agir pour l’arbitrage, maillon essentiel au bon fonctionnement des compétitions, sera également un 

axe fort de l’olympiade. Cela passera par la mise en place d’actions liées à notre évaluation des besoins : 

+ de proximité, + d’accessibilité des formations sur le territoire, + de personnes ressources, une 

meilleure valorisation de la mission, objectivation de personnel salarié sur le nombre de personnes 

formées et la qualité des prestations. 

Réorganiser les moyens mis en place pour les jeunes afin de mieux soutenir nos hauts potentiels dans 

le but d’une amélioration de leurs résultats nationaux et internationaux. Cela participera à 

l’amélioration de l’image que nous véhiculerons en externe et pourra ainsi nous permettre d’attirer de 

nouveaux adhérents. Nous n’oublierons pas de soutenir nos lieux d’entraînements qui sont les acteurs 

principaux de la formation des jeunes et réalisent un travail de fond auprès des jeunes de l’élite 

régionale qui seront nos joueurs, dirigeants et arbitres de demain.  

L’une de nos forces et de nos piliers est la formation professionnelle que nous souhaitons pérenniser 

et continuer de faire évoluer en simplifiant l’accès à celle-ci par la mise en place de la FOAD (Formation 

à distance) afin de réduire les déplacements souvent contraignants. Cet outil de développement doit 

être mieux appréhendé afin de continuer la professionnalisation de notre territoire. 

Innover, grâce au travail mis en place à travers la marque Pongistic ! pour ancrer toujours plus le 

sentiment d’appartenance mais aussi de fierté pour notre territoire. Cela passera par une 

communication massive mais efficiente avec l’utilisation des outils de dernière génération et l’envie 

de partager le ping auprès du plus grand nombre. 


